

# 桜井・三輪のNPOが企画

酒来  
月巡  
26  
日

桜井市三輪で地域おこしに取り組むNPO法人「三輪座」内のグループ「三輪恋縁結びの会」が、地元の酒蔵をバスで巡るユニークな縁結びツアーワーを企画した。同会は「日本酒を味わいながら『大人の恋』に発展してもらえれば」と期待を寄せていく。

## 縁結びバスツアーセンター

# 人の恋

同会は「恋人の聖地」を生かそと、大神神社に日本酒を奉納している「今西酒造」（桜井市三輪）と「久保本家酒造」（宇陀市大宇陀出新）を来月26日に巡るツアーワークを企画した。

同会のお見合いイベントは今回で3回目。1回目は、大神神社で良縁を祈願し、桜井市内で開催された「大和さくらい万葉まつり」（昨年9月10日）を樂しむ催しで、88人の募集に96人が応募した。2回目は、昨年12月4日に明日香村内で「スペルコンサート

三九

男女各22人の募集（計44人）で、すでに女性は約30人近くの応募がありキャンセル待ちの状態で、現在、男性のみ募集し、定員になり次第締め切るという。縁結びの会職員の糸嶋まゆみさんは「めでたくカツブルになつた人が、三輪地域周辺でデートを重ねてもうえれば、交流人口の増加など地域おこしにもつながります」と話している。問い合わせは、三輪座（☎0744・49・3818）。

人が参加したという。人が楽しむイベントを行ない50歳以上が参加条件だったが、会員回は大人の恋を演出しようとしたが、会員と男女30歳以上の独身者を対象にした。

1、2回目は男女25歳以



縁結びツアーでは今西酒造の酒蔵も見学する＝桜井市三輪の同社